



Marca trasnacional ofrece disculpa pública a artesanos mexicanos por plagio de modelo de sandalia

Description

Ante autoridades municipales, representantes del Gobierno de Oaxaca (sur) y funcionarios federales, la representante legal de Adidas México, Karen González, reconoció que el uso que hizo la marca de un diseño tradicional de la comunidad pudo ofender a sus habitantes. Además, se comprometió a evitar que se repita una acción similar en el futuro.

“A la comunidad yalalteca, a nombre de Adidas, brindamos nuestro total reconocimiento a la riqueza cultural de los pueblos indígenas de México. Reconocemos que el modelo Oaxaca Slip-On fue concebido a partir de un diseño originario del estado, propio de la tradición de Villa Hidalgo Yalalág”, expresó en una asamblea comunitaria la representante de la compañía originaria de Alemania.

Por su parte, el artesano Jacob, originario de Yalalág, señaló que el malestar de la comunidad no se debió a la difusión del diseño tradicional, sino a la falta de autorización.

“Nos hubieran pedido permiso para hacer lo que hicieron y no tendríamos problema, pero ver que nuestro diseño se use en otro lado sin que nos tomen en cuenta, eso ya no nos parece justo”, expresó.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Agosto 2025